



Staatsbetrieb für Mess- und Eichwesen
State Enterprise of Metrology and Verification (Germany)

National anerkannte Konformitätsbewertungsstelle, Kennnummer 0115
Nationally recognized conformity assessment body, identification number

Konformitätsbescheinigung
Certificate of conformity



Die Übereinstimmung des Messgerätes
The conformity of the measuring instrument

Nummer der Bescheinigung: <i>Number of the certificate:</i>	DE 0115-13-25-00134
Hersteller: <i>Manufacturer:</i>	TechniSat Digital GmbH
Bezeichnung: <i>Description:</i>	Messgerät im Anwendungsbereich E-Mobilität
Typ: <i>Type:</i>	TECHNIVOLT 2200 SMART PRO
Nummer der innerstaatlichen Bauartzulassung / Baumusterprüfbescheinigung: <i>Number of the national type approval certificate:</i>	DE CSA 24 B 017 M
Herstellungsnummern: <i>Serial numbers:</i>	13600115012 ... 13600115019; 13600122083 ... 13600122172

mit den Anforderungen des Mess- und Eichgesetzes, der Mess- und Eichverordnung (MessEV) und mit der in der innerstaatlichen Bauartzulassung/Baumusterprüfbescheinigung beschriebenen Bauart wurde im Rahmen einer Prüfung nach Anlage 4 Teil B Modul F MessEV festgestellt.

with the requirements of the Metrology and Verification Act, the Metrology and Verification Ordinance (MessEV) and with the type as described in the national type approval certificate was established by tests according to appendix 4 part B Module F MessEV.

Ort und Datum der Prüfung: Schöneck, 18.03.2025
Place and date of testing:

Die folgenden normativen Dokumente und vom Regelermittlungsausschuss ermittelten technischen Spezifikationen oder Regeln wurden berücksichtigt:
The following normative documents and technical specifications or rules determined by Rule Determination Committee respectively were considered:

Ermittelte Regeln und Erkenntnisse des Regelermittlungsausschusses nach § 46 des Mess- und Eichgesetzes (Stand: 14. Juni 2023) - Nr. 6.8 „Messgeräte und Zusatzeinrichtungen im Anwendungsbereich E-Mobilität“ Abschnitt „Regeln und technische Spezifikationen zu den Anforderungen“

Ort und Datum
Place and date

Dresden, 2025-03-19

Dienststempel
Official stamp
Staatsbetrieb für
Mess- und Eichwesen
KBS 0115
Hohe Str. 11 • 01069 Dresden
Tel. 0351 4780-431 • Fax 4780-499

Unterschrift
Signature


Marco Ruscher
Leiter KBS